

Heizkörper aus Edelstahl

Wärmekörper aus Edelstahl Rostfrei ergänzen optisch Armaturen und Accessoires im Bad und werten als moderne Einrichtungs-elemente jede Wohnumgebung auf. Dabei reicht das Angebot vom klassischen Badheizkörper über schlichte und zurückhaltende Plattenheizkörper bis hin zu ausgefallenen, individuell entwickelten Designobjekten. Die Dimensionierung erfolgt in erster Linie über den Raumwärmebedarf, der über die Faktoren Raumgröße, -art und -nutzung bestimmt wird.

Obwohl die Wärmeabgabe durch Strahlung bei Heizkörpern mit blanker Metalloberfläche geringer ist als mit lackierter Oberfläche, sprechen die vielfältigen Gestaltungsmöglichkeiten, das hochwertige Erscheinungsbild, vor allem aber die überzeugenden Werkstoffeigenschaften wie Langlebigkeit und Korrosionsbeständigkeit für den Einsatz von Edelstahl Rostfrei. Die Oberfläche, matt geschliffen oder glänzend poliert, ist pflegeleicht und hygienisch und bleibt, im Gegensatz zu lackierten oder verchromten Heizkörpern, über Jahre ansehnlich.



Foto: Eskimo Design Limited, London, UK

Dieser Plattenheizkörper für den Wohnbereich ist aus 1,5 mm starkem Edelstahl (Werkstoff-Nr. 1.4404) mit geschliffener Oberfläche hergestellt.

Foto: Vasco, Dilsen, B

Der formschöne Badheizkörper aus Edelstahl Rostfrei dient nicht nur als Wärmequelle, sondern eignet sich ausgezeichnet zum Trocknen von Handtüchern.



Die gute Verformbarkeit des Werkstoffes eröffnet eine große Vielfalt an Gestaltungsmöglichkeiten.

Fotos: Cordivari S.r.l., Morro d'Oro, I

